

Jour 40 : samedi 9 avril

Carême

Ramadan

L'Ephéméride à Strasbourg

Lever soleil – 6h50 Coucher soleil – 20h10

Coucher lune – 3h53 Lever lune – 11h37

Surface lune visible – 48,2 % Distance de la terre – 404.575 km

Citation

Ouvre la bouche au service du muet

Et pour la cause de tous les vaincus du sort.

Ouvre la bouche pour juger avec équité

Et pour la cause des humbles et des pauvres.

Bible, livre des Proverbes 31,8-9

(Conseils à un roi, de sa mère)

Profiter que ce soit le jour 40 du calendrier ...

... pour évoquer ce nombre !

Qui dit l'attente, le temps de la préparation, la longueur du chemin...

Quarante, c'est la longueur d'un cycle. Parfois le temps pour comprendre, être prêt, celui de la maturité et le temps pour atteindre le lieu de la Rencontre.

Moïse avait 40 ans quand il fut appelé par Dieu, il gardera le troupeau de son beau-père pendant 40 ans et encore 40 ans pour mener le peuple d'Egypte aux portes de la Terre Promise... Il demeurera 40 jours et 40 nuits sur le mont Sinaï, avant de recevoir les tables de la loi...

Et si le carême chrétien dure 40 jours c'est parce qu'il est dit dans les Evangiles que Jésus resta 40 jours dans le désert.

Et le Prophète de l'Islam a reçu la révélation à l'âge de 40 ans.

40 invocations présentes dans le Coran

(prononcées par les prophètes)

1. Seigneur, accepte notre œuvre, Toi qui entends et sais tout (2,127)

5. Seigneur, ne nous punis pas pour des fautes commises par oubli ou par erreur !
(2,286)

18. Seigneur, nous croyons ! Inscris-nous au nombre de ceux qui témoignent ! (5,83)

19. Seigneur, fais-nous descendre une table du ciel ; qu'elle soit un festin pour le premier et le dernier d'entre nous, et un signe de Ta puissance ! Nourris-nous, car Tu es le meilleur Nourrisseur ! (5,114)

25. Seigneur, Tu sais ce que nous dissimulons et ce que nous montrons !
Pour Dieu, il y a rien de caché dans les Cieux et sur la Terre ! (14,38)

31. Seigneur, nous croyons en Toi, pardonne nous, fais-nous miséricorde,
Tu es le plus miséricordieux ! (23,109)

40. Seigneur, rends parfaite notre lumière, et pardonne-nous ! Tu es Tout-Puissant !
(66,8)

Tu veux un monde plus fraternel ?

Eh bien commence à le faire :

Fais-le en toi et autour de toi, fais-le avec ceux qui le veulent.

Fais-le en petit et il grandira.

Carl Gustav Jung

Une illustration

La couverture du livre : **Le livre du Gentil et des trois sages de Ramon Llull** (Ignasi Moreta a adapté l'œuvre de Ramon Llull – Àfrica Fanlo illustratrice, traduit du catalan par Cathy Ytak, édition Albin Michel Jeunesse ISBN 978-2-226-32845-8)

Une Invitation à découvrir cette histoire

... écrite au XIII^{ème} siècle

« Il était une fois un Gentil. À cette époque, on appelait « Gentil » quelqu'un qui ne croyait à aucune religion connue. C'était un grand savant plein de sagesse, mais il n'avait pas connaissance de Dieu et pensait que plus rien n'existait après la mort ... il partit pour des terres lointaines ... Pendant ce temps, il advint que trois sages et savants se rencontrèrent aux portes d'une ville.

L'un était juif, un autre chrétien et le troisième musulman. En se voyant ils se saluèrent, et décidèrent de se tenir compagnie. Ils discutèrent de leur foi et de leurs pensées et, tout en parlant, parlant, ils arrivèrent dans la forêt où cheminait le Gentil ... »

Et si nous nous retrouvions tous les jours pour dialoguer ... ?

Ne prenez pas peur, c'est simplement la question que se posent nos trois savants à la fin de l'histoire ... écrite vers 1275 en catalan ... mais ... pourquoi pas aussi 750 ans plus tard ?